

Sujet : [INTERNET] Haies - La Tastere

De : fred podmore <fredpodmore15@gmail.com>

Date : 02/11/2020 17:05

Pour : pref-lasauvetat@gers.gouv.fr

Haies arbustives

Valeco se propose de s'adresser à Arbres et Paysages 32 pour faire planter des haies d'essences locales pour atténuer la visibilité de la clôture d'enceinte depuis la route. Sachant que les jeunes plants qui formeront cette haie auront une hauteur de 20 à 30 cm au moment de la plantation au bout de 3 ans ces plants atteindront à peine un mètre de hauteur. Combien d'années leur faudra t'il pour dissimuler une clôture de 2,50 m de haut? D'après Arbres et Paysages 32 il n'est pas possible qu'une haie de cette nature puisse atteindre une hauteur de 2,50 m, il faudrait planter des arbres pour y arriver.

J'ai vu la clôture de la centrale PV de Saint Clar construite il y a dix ans et en effet je constate qu'après 10 ans la haie est parsemée par endroit et les arbustes ne masquent toujours pas la clôture.

Ma conclusion c'est que la centrale restera toujours visible depuis les abords des routes comme une verrue géante et Valeco le sait bien. (voir photos)

Je demande à ce que Valeco s'engage à planter des arbres le long de la clôture. ACTION

F. Podmore

[Prévisualiser la pièce jointe IMG_20201027_123128069.jpg](#)



[IMG_20201027_123128069.jpg](#)

[4.2 MBF Podmore](#)

[Prévisualiser la pièce jointe IMG_20201027_123147638.jpg](#)



[IMG_20201027_123147638.jpg](#)

[3.9 MB](#)